
今週の例会（2018年8月24日）
■ プログラム

卓話担当　高寺 壽 会員

■ 次週のプログラム

次週８月３１日のプログラム
　　納涼例会に振替休会

■ 祝　誕生日

杉本 憲一（31 日）

IZUMIOTSU　ROTARY CLUB

■ 今後の予定

・9 月 1 日 ： 納涼例会

■ ニコニコ箱
・先日の公式訪問無事おわりました。皆様あり
  がとうございました。原公作さん、ストーム・
  ウィッセルさん、ようこそ泉大津ＲＣにお越
  し下さりありがとうございます。本日宜しく
  お願い致します（藤野）
・ストーム・ウィッセルさん、原さん本日はあ
  りがとうございます（寺田）
・ストーム・ウィッセルさん、原さん、本日宜
  しくお願い致します（泉谷）
・ウィッセル・ストームと原公作を例会お招き
  いただきましてありがとうございます。よろ
  しくお願いします（原（正））
・欠席のお詫び（丹農）
・早退のお詫び（八木（秀））
・欠席、早退のおわび（瀧谷）
・遅れてすいません（西野）

累計
ニコニコ箱合計

215,000 円　
23,000 円

四つのテスト

■ 今月のロータリーソング
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インスピレーションになろう
2018-2019　ＲＩ会長 バリー・ラシン　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）

■ 先週の例会

先週のプログラム 特別卓話　青少年交換

海はひろいな　　　大きいな
月がのぼるし　　　日がしずむ
海にお船を　　　　浮かばして
行ってみたいな　　よその国

海

今月の歌
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例会場　　ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
T E L　　 0725-20-1121
例会日時   毎週金曜日 12：30～13：30

泉大津ロータリークラブ

榎本（8/6 ワールド大阪ロータリーＥクラブ）
森口（7/25 地区ＩＡＣ委員会）

■ メークアップ

■ 出席報告 会員数42名 出席免除0名

85.71％

月日 出席率出席数 欠席 補充

8/17 34 名 8名 ― 80.95％

8/3 34 名 8名 2名

会長の時間
　皆さんは、盆休みに何処
かへ行かれたでしょうか？
私は、親戚の法事や家の事
に追われ近くの映画館へ映
画を見に行ったくらいです。
見に行った映画は「ジェラ
シックワールド /炎の王国」という作品と「オー
シャンズ 8」の映画を見ましたが、「オーシャ
ンズ８」の作品の紹介を少しさせていただき
ます。
　主人公は女優サンドラ・ブロックで、昔の
恋人に裏切られ５年間服役し、服役中に元彼
氏に復讐を兼ねた詐欺の計画を立て、犯罪プ
ロフェッショナルである 7 人の女性に声をか
け、ニューヨークで開催される世界的ファッ
ションイベントの「メットガラ」の会場から
１億 5000 万ドルのカルチェのネックレスを
盗むと云うあらすじで、最後に元恋人の男に
罪を着せて、ハッピーエンドで終わりました。
脇役には「プラダを着た悪魔」のアン・ハサウェ
イやケイト・ブランシェット：ミンデイ・カ
リング等が熱演していて楽しい映画でした。
　次に、泉大津ロータリークラブから、「短期
交換留学生」としてメンバーの原　正人さん
のご子息：公作君がオランダへ留学し８月１
２日に相手のオランダの留学生のストーム・
ウィセルさんと共に帰国されました。今日は、

藤野 修次 会長

■ ビジター
なし

なし

委員会報告

　私はオランダに７月２１日から８月１１日までの３週間滞在していました。
オランダは大阪に比べて人口も少なく、自然も豊かで空気もキレイでした。
アムステルダムなどの数々の都市やフランスに行き多くの歴史を学びました。
英語も上達し、文化も学べ、こんなに貴重な機会を頂き感謝しています。
このプログラムがもっと広く知られ、多くの人が活用できるようになることを願っています。
本当にありがとうございました。

ストーム ウィッセル 様
　　　　　原　 公作 様

〇メールボックスの中に、地区大会のご
　案内が入っております。
　１０月２７日　（土）～２８日（日）
　ホテルグランヴィア和歌山です。
　地区大会記念ゴルフ大会は、
　１０月１０日（水）　
　大阪ゴルフクラブにて行われます。個
　別にご参加の要請をしますのでよろし
　くお願い致します。

お二人をお招きして卓話をお願いしてい
ますので、宜しくお願い致します。
　それと、先日のガバナー公式訪問の時
には、皆さんのご協力ありがとうござい
ました。
　例会前の会長・幹事懇談会の時に、泉
大津ロータリークラブのマイロータリー
への登録が少ない事を指摘されました。
現在の登録数の現状は２６４０地区名中
でもワースト３～５番に入っているよう
で、樫畑ガバナーの目標は、「会員数の５
０％～ 60％の登録数になるようにしてく
ださい。」と念を押されました。マイロー
タリーの登録を出来る限り多くの会員が
して頂きたいと思いますので宜しくお願
い致します。ます。個別にご　　参加の
要請をしますのでよろしくお願い致しま
す。

幹事報告　　　　　　寺田 敏也 幹事


